

Gedächtnis für die Verstorbenen, deren Gräber vor Ostern 2026 aufgehoben werden

Liebe Gläubige, liebe Verwandte der Verstorbenen!

Dieses Jahr werden in den Gemeinden unserer Seelsorgeeinheit Düdingen-Bösingen/Laupen Gräber nach einer angemessenen Ruhezeit aufgehoben.

Grab, Stein, Bild, Blumen, Kreuz, Inschrift sind alle äussere, sichtbare und gute Zeichen, die uns helfen, das Andenken an unsere lieben Verstorbenen wach zu halten und mit ihnen Gemeinschaft zu erfahren über den Tod hinaus. Mehr noch sind sie in unseren Herzen eingraviert. Das Herz bleibt nach wie vor der intime und innere Ort, wo die Erinnerung an die Verstorbenen nie erloscht werden kann.

Tatsächlich wird mit der Aufhebung der Gräber ein Stück Andenken verloren gehen. Die Angehörigen werden nicht mehr auf den Friedhof gehen; der sichtbare Bezug der Erinnerung fällt weg. Es ist ein emotionaler Moment.

Deshalb halten wir die Messfeier, in die wir nochmal öffentlich ihre lieben Verstorbenen einschliessen. Dazu sind Sie herzlich eingeladen:

- **am Samstagabend, 14.03.2026 in Düdingen
um 17.00 Uhr**
- **am Sonntag, 15.03.2026 in
Bösingen um 10.30 Uhr.**

Wir wollen diesen Schritt hoffnungsvoll und gemeinsam im Gebet gehen, denn an die Hoffnung ist auch unsere Rettung gebunden. Unsere Toten haben mitten unter uns gelebt. Sie werden von Gottes schöpferischer Hand mit neuem Leben beschenkt, so hoffen wir.

P. Paulin Monga, SDS